
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成30年７月23日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 土日に，地域の夏祭り等が開催されたが，担当部局や町内会役員として参加された

職員はお疲れさまでした。 

○ ７月18日，高知県市長会と高知県知事の意見交換会が行われた。意見交換会で報告

された次の２点について注意すること。①高知県は，復興が遅れるため，国の査定を

待たずに県道の補修等の復興事業を事前に着手すること，②県域全体が被害を受けて

おり，今後，台風が来るなどの災害が起きれば，中山間地域では土砂崩れが起きる可

能性があるなど，新たな被害が出るかもしれないので，早目に避難を呼びかけるなど，

迅速な対応を心掛けること。 

○ 平成30年７月豪雨により出た廃棄物への対応について，環境省から派遣要請があれ

ば，対応すること。また，全国市長会からの派遣要請等があれば，対応すること。 

○ 浦戸湾・七河川一斉清掃の実施時期は猛暑時期となるので，来年以降，猛暑時期か

らの変更を検討すること。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 第30回浦戸湾・七河川一斉清掃に参加した。民間企業が地域貢献活動と位置付け，

多くの社員が参加していた。みどりの広場では，市職員の参加はあまり見られなかっ

たため，採用３年目位までの職員の研修として実施できないか検討すること。 

○ 26日からサマーレヴューが始まるので，担当部局は資料の準備をよろしくお願いす

る。 

○ 暑い日が続くので，体調管理には十分に気をつけること。 

 

３ 中澤副市長から 

○ 第 30 回浦戸湾・七河川一斉清掃に参加された職員はお疲れさまでした。 
○ 今週も，猛暑日がある予報なので，外勤等の際には十分に気をつけること。 
 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成30年７月豪雨に係る被災市町村に対する職員の派遣について（総務部） 

・平成30年７月豪雨災害への高知市職員派遣状況について（総務部） 

・平成30年７月豪雨による被災地への上下水道局職員派遣報告について（上下水道局） 

・高知市推計人口データについて（総務部） 

・オーテピアの開館について（口頭：教育委員会） 

・第30回浦戸湾・七河川一斉清掃の実施について（口頭：市民協働部） 


